

FRAKTIONEN *im* *Weimarer Stadtrat*



Mieten müssen bezahlbar bleiben

Die gute Nachricht zuerst: Die Bevölkerung unserer Stadt wächst. Die betrübliche: Wohnraum wird knapper und teurer, die Mieten steigen. Viele Menschen bekommen Schwierigkeiten, für sich und ihre Familien bezahlbare Wohnungen zu finden. In einzelnen Stadtteilen ist bereits heute für bestimmte Einkommen kein Platz mehr. Das können und werden wir als Sozialdemokraten nicht hinnehmen! Unser Forderung: Die Weimarer Wohnstätte als städteigene Wohnungsgesellschaft muss hier Verantwortung übernehmen, ist sie doch in allen Stadtquartieren vertreten. Ihre Aufgabe muss noch mehr als bisher die Gewährung von bezahlbaren Mieten für unterschiedliche Einkommensgruppen in allen Stadtteilen sein. Wohnen ist ein existentielles Bedürfnis (!) und darf nicht zur Existenzfrage werden! Eine generelle Verdrängung in oder sogar aus der Stadt darf es nicht geben. Mit einem entsprechenden Antrag in der Stadtratssitzung am 12. Dezember wollen wir zur Lösung dieses Problems beitragen. Im Rathauskurier werden die Fraktionen zum Jahresausklang das Wort an Sie richten können. Wir möchten die Gelegenheit nutzen und Ihnen für Ihre Anregungen, die vielen Gespräche und Diskussionen im vergangenen Jahr danken. Ihnen und Ihren Lieben eine frohe Weihnacht und einen guten Start in das neue Jahr! Freuen wir uns auf ein erfolgreiches Neues Jahr. Lassen Sie uns 2013 gemeinsam gestalten. Bleiben Sie uns gewogen.

FÜR DIE FRAKTION: DR. FRIEDRICH FOLGER